

Nachruf

## Helmut Müller

\*13.07.1939 +16.08.2018



Der Bund Naturschutz, Ortsgruppe Puchheim, hat einen langjährigen und sehr engagierten Mitstreiter verloren: Helmut Müller verstarb am 16. August mit 79 Jahren nach langer Krankheit.

Seit seinem Eintritt in den Bund Naturschutz 1988 bis Frühjahr 2016 bekleidete er das Amt des Kassiers; arbeitete aber auch bei vielen Projekten der Ortsgruppe mit.

Der Schwerpunkt seines Engagements war die Energie. Als Diplom-Ingenieur hat er sich tief in die Materie der alternativen Energien eingearbeitet.

Sein Wissen brachte er im Umweltbeirat der Stadt Puchheim, bei Ziel 21 und im Arbeitskreis Energie des BN Bayern ein. Aber auch Kindern vermittelte er z.B. beim Basteln von solarbetriebenen Windrädern die Wichtigkeit der Energiewende. Zuletzt machte er sich für die Geothermie in Puchheim stark und musste noch ihr Scheitern erleben.